

Mal inicio de año con un nuevo incremento en las cifras del desempleo en Priego

El índice interanual se sitúa en un preocupante 5,41%, uno de los más elevados de los últimos ejercicios

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 4 de febrero de 2020 - 16:27



El mes de enero ha finalizado con 54 desempleados más en Priego en uno de los peores inicios de año del último lustro, debido a la destrucción de empleo que se ha registrado en el sector servicios y en el agrícola, con el fin de las campañas de Navidad y de la aceituna respectivamente.

En concreto y según la información facilitada por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.557 personas paradas registradas, lo que

se traduce en 54 desempleados más que diciembre, o lo que es lo mismo, un aumento del 3,59%.

Incremento que ha sido mayor entre las mujeres, contabilizándose 33 desempleadas más que en diciembre, pasando de las 949 con las que se cerraba el año a las 982 con las que finalizaba enero, lo que se traduce porcentualmente en un incremento del 3,47%. Porcentaje similar al registrado entre el colectivo masculino, en el que se contabilizaron 21 varones desempleados más que en diciembre, al pasar de los 554 con los que finalizaba el año 2019 a los 575 de enero, lo que se traduce en un incremento del 3,79%.

Con este incremento, el índice interanual se mantiene por tercer mes consecutivo valores positivos que comienzan a ser ciertamente preocupantes. En concreto, en los últimos doce meses se ha constatado un incremento interanual de 80 desempleados, al pasar de las 1.477 personas paradas contabilizadas en enero de 2019, a las antes indicadas 1.557 con las que se iniciaba 2020, lo que porcentualmente se traduce en un incremento interanual del 5,41%, uno de los más elevados de los últimos años.

Por sexos, han vuelto a constatarse un mes comportamientos diferentes. Así, entre el colectivo femenino se ha producido un descenso anual de 11 desempleadas, al pasar de las 993 mujeres paradas registradas en enero de 2019 a las 982 contabilizadas doce meses después, lo que se traduce en un descenso del 1,10%. Esta reducción vuelve a compensar, como ya ocurriera en noviembre y diciembre, el crecimiento experimentado en el colectivo masculino, que durante los últimos doce meses ha registrado un incremento de 91 desempleados, al pasar de los 484 contabilizados en enero de 2019 a los 575 con los que finalizaba enero de 2020, lo que porcentualmente se traduce en un incremento del 18,80%, igualmente, uno de los más elevados de la última década.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en enero se ha mantenido la tónica decreciente con la que se cerraba 2019 registrándose un nuevo descenso en los demandantes de empleo, en concreto 64, al pasar de los 2.994 registrados en diciembre a los 2.930 con los que se cerraba enero. En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), el año arrancaba con un incremento, pasando de

los 2.074 Denos registrados en diciembre a los 2.123 con los que finalizaba enero (49 más en el último mes).